

# SCHULWETTBEWERB "JUGEND PRÄSENTIERT" STARTET AN DER REALSCHULE PLUS IN SALZ

„Warum fällt der Mond nicht auf die Erde?“, „Warum sehen Zwillinge gleich aus?“. Auf diese und viele andere Fragen hatten die Schüler der 9. Jahrgangsstufe der Realschule plus in Salz beim ersten Durchgang des Wettbewerbs JUGEND PRÄSENTIERT die passenden Antworten parat. In den vergangenen Wochen präsentierten 75 Schüler die Ergebnisse ihrer Recherchen, die sie zu selbstgewählten Fragestellungen aus dem MINT-Bereich durchgeführt hatten.



Am Ende traten die Klassensieger im Schulfinale am 3. Februar 2022 gegeneinander an. Die Jury aus internen (Herr Willert, Antonia Schäfer-Schülersprecherin) und externen Mitgliedern (Herr Lütkefedder – VG, Frau Wörsdörfer-Westerwaldbank, Herr Münch – Voestalpine) entschied, inwieweit Sachkenntnis, Darstellungsvermögen und Adressatenorientierung umgesetzt wurden und wer mit seiner Argumentation der Problemfrage am besten überzeugen konnte.

Die Gewinner Michelle, Samuel und Sebastian treten nun im Länderfinale in Kaiserslautern an und stellen ihr Können erneut unter Beweis. Wer sich hier qualifiziert, bekommt eine Einladung zum Bundesfinale in Berlin und erhält ein mehrtägiges, professionelles Präsentationstraining.



Die Schulgemeinschaft ist stolz auf alle, die an diesem Wettbewerb teilgenommen haben. Sie haben nicht nur gezeigt, dass sie sich mit wissenschaftlichen Fragestellungen auseinandersetzen können, sondern auch, dass sie in der Lage sind, ihr Wissen anderen zur Verfügung zu stellen und es so zu teilen.

*Jugend präsentiert ist eine Bildungsinitiative der Klaus Tschira Stiftung und fördert die Präsentationskompetenz von Schülern, besonders in den naturwissenschaftlichen Fächern. Dazu wurde am Seminar für Allgemeine Rhetorik der Universität Tübingen Unterrichtsmaterial entwickelt.*